

Ein Skatepark für Boffzen

Erfolgreiches Crowdfunding-Projekt der Volksbank Hörter bringt 5.260 Euro ein

Boffzen. Ungestört an Tricks mit dem Scooter, Skateboard oder BMX-Bike arbeiten, ohne an einem Bordstein oder unebenen Böden hängen zu bleiben – die Kinder und Jugendlichen aus Boffzen sind ihrem Traum jetzt ein Stück nähergekommen. Mit Hilfe eines Crowdfunding-Projekts über die Plattform www.netzwerk-heimat-owl.de der Volksbank Hörter, Zweigniederlassung der VerbundVolksbank OWL, kamen über 5.200 Euro für den neuen Skatepark im Gewerbegebiet Boffzen zusammen. Die Volksbank steuerte davon 1.000 Euro bei.

Dass Eigeninitiative und etwas Mut viel bewirken können, haben Boffzer Kinder und Jugendliche bewiesen. „Als ich erfahren habe, dass der elfjährige Tim stellvertretend für die Boffzer Kids sein Anliegen im Rathaus vorgestellt hat und eigens eine Unterschriftenliste angefertigt hat, habe ich direkt die Unterstützung durch unseren Verein zugesagt“, so Claudia Malt, Vorsitzende des Vereins Boffzen Aktiv e. V. und Initiatorin des Crowdfunding-Projekts. „Als Verein haben wir uns auf die Fahne geschrieben, unsere Dorfgemeinschaft zu erhalten und ein Wir-Gefühl durch die Einbindung aller zu schaffen.“ Dazu gehört es auch, dass Claudia Malt und viele weitere Helfer ehrenamtlichen am Wochenende die Boffzer Bude betreiben. Der Kiosk direkt an der Weser lädt als Treffpunkt für Biker, Wassersportler und Wanderer ein und steuert durch seine Erlöse einen weiteren Teil zur Finanzierung des Skateparks bei, dessen Gesamtkosten bei 12.000 Euro liegen.

Der neue Skatepark in Boffzen ist eines von zahlreichen Crowdfunding-Projekten, das erfolgreich über das Portal der Volksbank Höxter www.netzwerk-heimat-owl.de der Volksbank finanziert werden konnte. „Wir freuen uns, dass wir über diesen Weg einen Teil zu der wertvollen ehrenamtlichen Arbeit in unserer Region beitragen können. Ein Skatepark ist nicht nur ein toller Ort für Kinder und Jugendliche, um an der frischen Luft Spaß an der Bewegung zu entwickeln, sondern auch um das Gemeinschaftsgefühl zu fördern“, sagt Frank Kopp, Kundenberater des Beratungszentrums am Möllingerplatz der Volksbank Höxter. Beim Crowdfunding finanziert eine Vielzahl von Menschen online gemeinsam Projekte. „Damit folgen wir dem genossenschaftlichen Prinzip ‚Was einer alleine nicht schafft, das vermögen viele‘“.